

Pro VC40000

Impresora de chorro de tinta de alimentación continua a color

Mantiene la relevancia del mercado con el color, la velocidad y la calidad

- ✓ Imprime hasta 394 pies por minuto
- ✓ Involucra a los lectores con una resolución de hasta 600 x 600 dpi
- ✓ Integre componentes previos/posteriores
- ✓ Simplifique la administración del color

Solicitar cotización

Aléjese de los requerimientos del mercado

Los compradores del correo directo y transaccional me piden color de calidad mayor y tiempos de plazo de entrega más rápidos que lo recibido en el pasado. Con el RICOH Pro VC40000, puede abordar estos requerimientos emergentes y ganar nuevos negocios mientras agrega valor para clientes existentes. El Pro VC40000 encaja entre nuestros sistemas InfoPrint 5000 y RICOH Pro VC60000 en nuestra familia de chorro de tinta de alimentación continua y como todos los miembros de la familia, protege su inversión con arquitectura abierta, flexibilidad y escalabilidad.



Produce más tipos de trabajo más rápidos

Las solicitudes para impresión a demanda, ejecuciones cortas, personalización y personalización están en alza, también, de manera que necesita un sistema multitareas como el Pro VC40000 que pueda cumplir o vencer las fechas límites ajustadas. Con ofertas de diversas capacidades, puede trabajar con sus clientes para diseñar y entregar resultados que involucren a lectores y aumenten las tasas de respuesta, en sus mercados objetivo usuales o en nuevos como servicios financieros o seguro.

Vea la diferencia en calidad

Con el Pro VC40000, puede contar con la calidad y la uniformidad consistentes que derivan de un conjunto especial de tecnologías. Los cabezales de impresión piezo, que han sido realizadores comprobados durante más de 30 años, respaldan la impresión monocromo y de color pleno. El tamaño de la gota de tinta variable deriva en una mayor resolución percibida, y la red ajustada y el control de dirección avanzada permiten un registro preciso. El secado de baja temperatura minimiza la distorsión del papel.



Mantenga la productividad alta día tras día

Muchos factores influyen en la productividad y en el rendimiento, y a su vez, en la satisfacción del cliente factors influence productivity and throughput, and in turn, customer satisfaction. El Pro VC40000 es rápido, fácil de operar y se integra con cualquier equipo previo/posterior de forma virtual. La interfaz de pantalla táctil permite que los operadores configuren y ejecuten trabajos de forma precisa, y simplifica el manejo del color. Pueden integrarse diferentes flujos de trabajo, incluso en entornos mixtos, y el ancho de impresión de 20,5 pulgadas permite la impresión de varias páginas en una.

Involucre a los lectores con calidad y resolución superiores

Con el Pro VC40000, puede producir materiales con una resolución percibida que es de aproximadamente el doble de la resolución física. El sistema soporta tres tamaños de gota para cada color, en vez de un tamaño fijo de gota. Adicionalmente, las últimas tintas CMYK acuosas extienden sus elecciones de color.



Opere con la economía en mente

Cada cabezal de impresión usa un diseño de gota a demanda de piezo que soporta altas velocidades sin atascarse y que causa un tiempo de inactividad y una intervención inesperados. Solamente se usan los cabezales de impresión requeridos para un trabajo, y por lo tanto, esto reduce el consumo de tinta y extiende la vida útil del cabezal de impresión. El secador del tambor interno y el secado a baja temperatura contribuyen a la eficiencia de energía.

Minimice las intervenciones del operador

Con cartuchos de tinta de gran capacidad, no tiene que cambiar los cartuchos con tanta frecuencia, pero cuando lo hace, puede hacerlo en el camino. El mecanismo seguro de tinta lo ayuda a evitar la contaminación de la tinta para que no gaste tiempo y recursos en ese problema, y las tapas de los cartuchos codificados por color y los chips de IC garantizan que se instalen los cartuchos correctos.



Logre la administración del color sin esfuerzo

Para maximizar el ROI y la satisfacción del cliente, debe poder utilizar plenamente las capacidades de color de un dispositivo sin complicaciones innecesarias. El Pro VC40000 simplifica la gestión del color al trabajar con los recursos de gestión del color en su flujo de trabajo, realizando ajustes de color de forma automática e incluyendo los ajustes de color en la interfaz. Además, nuestros expertos en gestión del color pueden ayudarlo con la correspondencia de colores, la conformidad del color, los estándares de color, la capacitación del personal y más.

¿Necesita más información?

Conozca más de la Impresora de alimentación continua a color Pro VC40000 de RICOH y cómo puede ajustarse a su negocio.



Venta - Renta - Copiadoras, Impresoras, Multifuncionales inteligentes, impresoras de prendas, Impresoras de hoja cortada (hoja suelta) Impresoras de producción, Impresoras digitales, Impresoras de formato amplio, Cámaras fotográficas, Proyector y Pantallas interactivas RICOH. Software, Tinta y Tóner, Insumos, Refacciones y Mantenimiento para equipos de la marca Ricoh. Además centro de copiado e impresión digital con equipos Ricoh en la ciudad de León, Gto. México.

Bld. Paseo de Jeréz 316, Col. Jardines de Jeréz. C.P. 37530, León, Guanajuato México.
Sucursales en las ciudades de Irapuato, Querétaro y Zacatecas México.

Tels: 477 637-6530 - 477 146-9280 - 477 146-9283

www.ricohleon.com.mx